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令和４年 第７回砂川市教育委員会会議定例会 会議録 

 

日  時  令和４年７月20日（水） 午前10時00分～午前11時45分 

  

場  所  市役所 ３階会議室 

 

出 席 者   髙橋教育長、中村教育長職務代理者、住委員、皆上委員、平間委員 

説 明 員  峯田教育次長、小林指導参事、徳永技監、是枝学務課長、作田学校再編課長、安武社会

教育課長、佐々木スポーツ振興課長、谷口公民館長・図書館長、斎藤社会教育主事 

記  録  齊藤総務係長 

 

 

審議内容 

 

開 会（教育長進行） 午前10時00分 

１．会議録署名委員の指名  平間委員 

 

２．前回会議録の承認 

令和４年６月29日開催の「第６回砂川市教育委員会会議定例会会議録」について承認。 

 

３．報告第１号 教育長報告について 

７月４日（月）開催の「第１回新たな特別支援教育に関する基本方針の策定に向けた検討会議

について」など３件について報告。 

 

 

◇ 新型コロナウイルス感染症の対応について 

  学務課長より、「小学校の学年閉鎖及び学校閉鎖について」など４件について報告。 

 

 

◇ 所管業務について 

 

（学務課） 

学務課長より、「放課後学習サポート事業について」など３件について報告。 

 

（学校再編課） 

  学校再編課長より、「第２回砂川市立小中学校統合準備委員会について」など４件について報

告。 

 

（社会教育課） 

  社会教育課長より、「ジャリン子夏体験塾について」報告。 
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（スポーツ振興課） 

  スポーツ振興課長より、「地域おこし協力隊の活動について」報告。 

 

（公民館） 

  公民館長より、「公民館講座・高齢者等スマートフォン体験教室について」報告。 

 

質問 市内保育園の新型コロナウイルス感染状況について 

 

答弁 一定の感染者はいるとのことであるが、クラスター規模の感染が発生したとの情報はない。 

 

質問 プロポーザルにより選定された受託候補者について 

 

答弁 札幌市に本社を置き、小中学校及び義務教育学校等の建築実績も多い企業である。 

 

質問 中学校交流会後の生徒の感想について 

 

答弁 感想文や学級だよりを見ると、「統合が楽しみになった」など好印象の感想が大半であった。 

 

質問 小小連携事業部会及び他部会の今後の活動予定について 

 

答弁 小学校教育課程編成部会において小学校の授業の進め方を統一するための協議が行われる

予定であり、また、小中連携授業部会においては、中学校教員の乗り入れ授業の進め方などを

今後協議する予定である。 

 

―――   了承   ――― 

 

４. 報告第２号 成年年齢引き下げに伴う成人式の式典名称について 

社会教育課長より、成年年齢引き下げに伴う成人式の式典名称の変更を検討することについて

報告。 

 

質問 対象者については、学年で選定されるのか 

 

答弁 従来どおり実施年度において20歳となる者が対象である。 

 

―――   了承   ――― 
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５．議案第１号 砂川市教育委員会における砂川市情報通信技術を活用した行政の推進に関する条 

例施行規則の制定について 

学務課長より、教育委員会における情報通信技術を活用した行政手続について、規則を制定す

ることについて提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

６. 議案第２号 令和４年度教育費補正予算について 

  学校給食センター所長より、令和４年第４回砂川市議会臨時会において、令和４年度教育費に

係る補正予算案を提出することについて提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

７. 議案第３号 教育委員会職員の任用について 

  学務課長より、任用期間満了に伴う、外国語指導助手の任用について提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

８. 議案第４号 砂川市図書館の臨時休館について 

  図書館長より、図書館内工事に伴う、臨時休館について提案。 

 

―――   決定   ――― 

 

９．その他 

次回の令和４年第８回砂川市教育委員会会議定例会を８月23日（火）午前10時開催について承

認。  

 

――― 閉  会 ――― 午前11時45分 

 

 

以上 


